

Kandidatur Christian Lohr

Christian Lohr

Vorgeschlagen von
PluSport

Kandidatur als
Mitglied Exekutivrat

Jahrgang 1962

Wohnort / Kanton
Kreuzlingen, Thurgau

Sprachen

Deutsch (Muttersprache), Französisch, Englisch (Konversation), Spanisch (Grundkenntnisse)

Ausbildungen

- Studium Volkswirtschaft
- Redaktor, Journalist “on the job”

Aktuelle berufliche Tätigkeit

Publizist und Dozent

Ämter in Sport sowie Politik und Mandate in Verwaltungs- und Stiftungsräten

- **Seit 2011**
Nationalrat die Mitte TG
- **1994–2008**
Präsident PluSport
- **Seit 2008**
Ehrenpräsident PluSport
- **Seit 2000**
Präsident der Allianz Bewegung, Sport und Gesundheit
- **Seit 2022**
Präsident Schweizerische Gesellschaft für Gesundheitspolitik
- **1996 und 1998**
Medienchef Swiss Paralympic Team (Atlanta und Nagano)
- Stiftungsrat Stiftung Compasso
- Mitglied der Evangelische Synode des Kantons Thurgau

Motivation für Kandidatur

Für eine inklusive und starke Sportlandschaft – Meine Vision für Swiss Olympic

Der Schweizer Sport liegt mir am Herzen. Als aktiver Sportler, Sportförderer und Politiker setze ich mich seit Jahrzehnten für eine starke, vielfältige und inklusive Sportlandschaft ein. Meine Kandidatur für den Exekutivrat von Swiss Olympic bietet die Gelegenheit, einen Beitrag zur Zukunft des Schweizer Sports zu leisten. Mit meiner Erfahrung als Präsident von PluSport und der «Allianz Bewegung, Sport und Gesundheit» habe ich die Bedeutung der Inklusion und die Kraft des Sports miterlebt. Sport verbindet Menschen und schafft Chancen – unabhängig von körperlichen Fähigkeiten. Mein Engagement im Exekutivrat sehe ich als Chance, den Sport offener und inklusiver zu gestalten. Meine politische Arbeit im Nationalrat zeigt, wie wichtig nachhaltige Sportförderung ist. Ob Jugend + Sport, Breiten- oder Spitzensport – der Sport braucht starke Stimmen und klare Visionen.